
議事録　Y10-01

種　別 役員会
日　時 平成22年1月16日（土）　18時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．海部津島地区以外に在住する指導者の登録について
　　　・昨年度は対象の指導者について登録をお願いしたが、今年度はどうするのか？
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　２．代表者、スコアラーの着帽について
　　　・内規には代表者、スコアラーの着帽に関する記載はないが、着帽が望ましいのではないか？
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　３．平成22年度総会資料の確認
　　　（１）平成21年度会計報告
　　　　　・特になし。
　　　（２）平成22年度予算（案）
　　　　　・特になし。

　　４．審判講習会日程
　　　　東部・南部地区　2/7
　　　　津島・愛西地区　3/7



議事録　Y10-02

種　別 役員会
日　時 平成22年2月20日（土）　18時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．株式会社エイビスの大会協賛について
　　　・主にユニホームの製造をしている株式会社エイビスより、地元地域への協力の一環として大
　　　　会協賛としての協力の申入れを受けた。連盟大会以外は上部大会のスポンサーとの兼合いが
　　　　あり難しいが、連盟大会は連盟内の大会であり問題がないので連盟大会の協賛について審議
　　　　したい。
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　２．役員、理事のジャンパーについて
　　　・株式会社エイビスに役員、理事のジャンパー費用の一部を援助して頂いた。全日本学童大会
　　　　の開会式前に役員、理事のジャンパーの授与式を行いたい。
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　３．第1回審判講習会について
　　　・当日の審判カード持参忘れおよび欠席が不明確であった。受付時に確認をして明確にして欲
　　　　しい。
　　　　→　理事会への依頼事項とする。



議事録　Y10-03

種　別 役員会
日　時 平成22年4月10日（土）　18時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．功労者表彰について
　　　・1期2年以上勤めていただいた方に対して退任後に表彰する規定となっている。
　　　　昨年度で退任された理事5名はこれに該当する。
　　　　表彰式をいつ行うかを検討したい。
　　　　→　中日少年（学童）軟式野球大会の開会式の場で行うのがいいのでは。
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会・愛知県学童軟式野球選手権大会抽選会について
　　　・会場が予定では津島市文化会館となっていたが、場所の確保が出来なかった。弥富市総合社
　　　　会教育センターが確保できたため会場を変更したい。
　　　　→　理事会で会場変更を報告する。

　　３．ダイワマルエス株式会社の大会協賛について
　　　・ダイワマルエス株式会社より大会協賛としての協力の申入れを受けた。海部津島スポーツ少
　　　　年団軟式野球連盟大会を除く3大会への協賛について審議したい。
　　　　なお、協賛として各大会に楯（レプリカを含む）を提供していただけると聞いている。
　　　　→　理事会での検討事項とする。
　　　　また、協賛協力のほか役員、理事のポロシャツを3千円の負担で提供していただけるとの申
　　　　し入れを受けた。
　　　　→　予算上は計上したデジタルカメラの購入を見送っているため余裕がある。
　　　　→　理事会での検討事項とする。



議事録　Y10-04

種　別 役員会
日　時 平成22年8月21日（土）　18時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．あま市（旧美和町）の浅井元理事の功労者表彰について
　　　・功労者表彰規定制定前の1年間を含めると、規定に定められている2年以上に該当していたが
　　　　表彰をしていなかった。表彰すべきではないかとの話があり審議したい。
　　　　→　表彰対象であるため表彰をするべきである。
　　　　→　理事会での審議事項とする。

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会・愛知県学童軟式野球選手権大会開会式について
　　　・開会式での整列が目にあまる状況であった（特に前列）。対策を検討したい。
　　　　→　最前列の選手がプラカードを杖にしないように、両手でプラカードの横を持って整列を
　　　　　　するはどうか？
　　　　→　後ろに指導者（コーチ）が待機しているが、特に選手に注意をしている様子がない。
　　　　　　指導者にも選手の整列状況を監視してもらうようにお願いをした方がよいのでは？
　　　　→　理事会での検討事項とする。

　　３．クローバーＴＶによる野球教室について
　　　・今年度は愛西市での開催を予定している。愛西市には日程調整をお願いする。
　　　　→　理事会にて愛西市の理事へ依頼する。

　　４．その他
　　　・9月5日の愛知県学童新人軟式野球大会開会式後に幹事会を開催する予定である。
　　　　議題は「海部津島地域以外に在住する選手の登録について」である。
　　　・審判部より来年度の審判講習会についての素案提示があった。
　　　　→　理事会での報告、審議事項とする。



議事録　Y10-05

種　別 役員会
日　時 平成22年10月2日（土）　17時～
場　所 コメダ珈琲店　津島高台寺店

　　１．幹事会（9/5）の報告
　　　・来年度は役員改選となる。会長留任の依頼を頂き承諾した。
　　　　その他の役員については、基本的に留任していただくことを検討している。
　　　　現在の役員以外に1～2名の増員を検討している。
　　　・選手の登録については、小学校区内が望ましいとの意見であった。

　　２．平成23年度の事業計画について
　　　・救急救命の講演会を行う予定である（実施時期は未定）。
　　　・救急救命講習（AED他）を各市町村にて実施して頂く予定である。



議事録　Y10-06

種　別 役員会
日　時 平成22年12月11日（土）　18時～
場　所 錬成館　１Ｆ礼の間

　　１．納会の反省
　　　・昨年ほどではないが、今年もマナーに関して目につく行為があった。
　　　　→　料理をあらかじめ、各市町村のテーブルに配置してはどうか？

　　２．平成23年事業計画案
　　　・納会は12月の第1土曜日となる予定である。
　　　・審判講習会は一般の講習会を初心者、その他の2開催に分けて行う予定である。

　　３．その他
　　　・4大会の開会式でのコーヒー出しを廃止してはどうか？
　　　　（来賓へのコーヒー出しは従来通り行う）
　　　・4大会の閉会式に役員、理事はできる限り出席していただきたい。


